

*Il y a quelque chose de plus fort que la mort,
c'est la présence des absents dans la mémoire des vivants.*
Jean d'Ormesson

Son épouse

Maryvonne Ruchat à Yens

Ses enfants

Dr Patrick Ruchat, son épouse Gillian à Epalinges

Carole Thaulaz, son époux Feu Pierre à Villeneuve

Ses petits-enfants

Loïc Ruchat et Geraldine à Arlesheim

Blaise Ruchat à Epalinges

Arnaud Ruchat à Lausanne

L'amie de la famille

Anne-Marie Laurent à Yens

Ses amis et connaissances ont le profond chagrin de faire part du décès de

Max RUCHAT

11.01.1931

Il s'est endormi paisiblement à son domicile, selon ses vœux, à l'âge de 90 ans.

La cérémonie d'adieux a été célébrée dans l'intimité de la famille.

Nos vifs remerciements sont adressés à la Dre Dominique Gilliard, au Dr David Petermann et au Dr Alexandre Thomas pour leurs excellents soins.

Nos très sincères remerciements à l'ensemble du personnel du CMS de St
Prex et CMS 24